

NP 6 / 23 | Rally Villa de Adeje
MS RACING

Miguel Suárez y Eduardo González salen de Adeje más líderes en el CCRA

1/7/2023

Los del Citroën C3 Rally2 fueron segundos en esta prueba de la Copa de España de Rallies y se llevaron la victoria, por tercera vez esta temporada, en el TC Plus. El piloto palmero refuerza su liderato en el CCRA, así como en el certamen provincial de rallies, donde también marcha al frente.

Miguel Suárez y Eduardo González han salido fortalecidos de su visita al Rally Villa de Adeje, una prueba que ha marcado el ecuador de la temporada en el CCRA -con coeficiente 1.3- y que al mismo tiempo ha formado parte de la hoja de ruta de la Copa de España de Rallies de Asfalto (CERA).

Estrenando un nuevo Citroën C3 Rally2 de su equipo Sports & You Canarias, Miguel y Eduardo estuvieron en todo momento disputándole la victoria a los actuales campeones regionales. En un recorrido prácticamente calcado a la edición anterior se pudo comprobar el paso al frente del palmero y el grancanario, traducido en una segunda plaza absoluta con victoria en el TC Plus que les refuerza en el certamen del liderato regional y, al mismo tiempo, en el provincial de S/C de Tenerife.

Sin duda, la clave de la prueba estuvo en su segunda etapa, donde se encontraba el tramo más largo y el propio TC Plus. Miguel y Eduardo, ganadores de algunas especiales este fin de semana, supieron interpretar la situación de la prueba y la del propio campeonato para alcanzar los objetivos marcados en este cuarto rally del año.

“En todo momento estuvimos en tiempos para disputar la victoria y eso es importante”, reconoció desde Adeje el piloto de Los Llanos de Aridane. “Se nos escapó un poco en la primera pasada por el tramo largo, pero luego pudimos ganar el TC Plus, algo que era importante de cara a nuestro objetivo, que no es otro que el título”, aseguró el de Citroën. “El nuevo coche ha funcionado a la perfección, y sin duda ha sido un test de altura porque las temperaturas a lo largo de todo el fin de semana han sido muy exigentes”, añadió. “Ahora toca pensar en la segunda parte del año, aún no hay nada decidido, las diferencias siguen siendo muy apretadas y no podemos bajar el ritmo porque el nivel está siendo muy alto”, sentenció un satisfecho Miguel Suárez

El equipo MS Racing cuenta con el apoyo de Citroën Las Palmas, Auto-Laca Competición, Bp Ultimate, Consejería de Deportes del Cabildo de La Palma, Ayuntamiento de Los Llanos de Aridane, Fred. Olsen Express, Sodepal, Global, Rivera Group, Agroservicio Brisán, Blue Team Flight School, RD Ingenieros, Revys Motorsport y Sports & You Canarias.